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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Sadowsky berichtet zu seinem Bauvorhaben (Gewerbehalle) im Außenbereich 
am Kuhstall in Richtung Ortseingang Kamminke. Den Eigentümern ist es dort, laut 
Aussage des Landkreises nicht möglich zu bauen. Herr Hartmann bittet darum, im 
Amt Usedom-Süd nachzufragen bzw. einen direkt Vor-Ort-Termin mit dem Bauamt 
anzuberaumen. Er als Bürgermeister würde ebenfalls daran teilnehmen. 

Herr Hauch erfragt, was mit der Straße passiere, wenn dort oben noch weiter gebaut 
wird? Hier wurde bereits beraten, so der Bürgermeister, außerdem müsse mit den 
Flächeneignern gesprochen werden. Weitere Gedanken zum Projekt müssen erfol-
gen.
Herr Hartmann ermahnt, dass hier aber keine Verbreiterung der Straße erfolgen kann, 
sondern höchstens eine Auflastung bzw. eine Einbahnstraßenregelung erfolgen muss.

Eine Einwohnerin geht auf den Aufbau von Blühwiesen ein. Sie könne sich diese auch 
rund um den Parfplatz vorstellen.

Herr Schwanz erfragt den Sachstand zu den Pappeln. Hier hätte es bisher keine wei-
tere Reaktion gegeben. 

Das Amt wird gebeten, den Grundstückseigentümer Fidora anzuschreiben. Eine Be-
reinigung des Grundstücks und Abtransprt der Schadstoffe (Asbestplatten) ist drin-
gend notwendig! 


